

FDP Bruchköbel

BRUCHKÖBELER FDP STARTET REIHE VON BÜRGERGESPRÄCHEN

14.01.2010

Die FDP Bruchköbel wird in diesem Jahre eine Reihe von Bürgergesprächen in allen Stadtteilen veranstalten und lädt alle interessierten Bürgerinnen und Bürger recht herzlich dazu ein. Vertreter aus Vorstand und Fraktion werden gerne Rede und Antwort stehen, um die Anregungen und Wünsche der Bürger direkt vor Ort entgegen nehmen zu können. „Wir hoffen auf viele persönliche Gespräche mit den Bürgerinnen und Bürgern in lockerer Runde und werden versuchen die angesprochenen Punkte in unserer politischen Arbeit mit einzubeziehen“, so der FDP-Ortsvorsitzende Jürgen Schäfer.

Das erste Bürgergespräch dieses Jahres wird in Roßdorf am 26. Januar ab 20 Uhr stattfinden. Interessierte Bürger sind herzlich eingeladen, sich in der Gaststätte „Zum Schwanen“, Hanauer Str. 12, zu interessanten und konstruktiven Gesprächen einzufinden. Als aktuelles Thema wird hier sicher die finanzielle Situation der Stadt Bruchköbel und deshalb sicher auch der kürzlich beschlossene Neubau des Bruchköbeler Hallenbades intensiv diskutiert werden.

Die Termine und Themen der nachfolgend geplanten Bürgergespräche werden jeweils rechtzeitig vor den Veranstaltungen bekannt gegeben.